
市長選候補 上村さん ご回答 

 

質問：八ヶ岳アート＆クラフトネットワーク（おらんうーたん）の存在をご存知でしたか。 

 

  知っています。市長室に会員の皆様の作品を展示し、市内外訪れる方に北杜市の素晴らしいアートや

クラフトを紹介しています。芸術、文化、スポーツ振興基金を 300万円から 1000 万円に増額し、 

アートの振興、クラフトマンの育成、PRを図っています。 

 

質問：北杜市のアートクラフトの分野に期待することはなんですか。 

 

アートは想像力をたくましくする素晴らしい分野です、子供達がアートに触れ、アートを作り、 

想像力をたくましくするために、おらんうーたんの皆様のご尽力をたまわりたいと思います。 

地域の活性化にアートは資する力があるので、アートフェスティバルを開催したいと思い、昨年、 

山梨芸術祭 in 八ヶ岳を開催しました。 

 

質問：北杜市長としてアートクラフトの分野に対してどの様な取り組みができるとお考えでしょうか。 

  （具体案がございましたら是非お願いします） 

  一緒に取り組みたいと思います。 

・芸術文化、スポーツ振興基金の更なる充実 

  ・山梨芸術祭 in 八ヶ岳のさらなる充実 

  ・アート施設を作るための補助金の創設（R3年～） 

  ・市営の美術館の設立、学芸員の設置 


